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Учреждать, приобретать, банкнот, королевская хартия, управлять, казначейство, полагать, обновлять, со временем, банковские услуги, эмиссия, балансовый отчет, дрейфовать, счет стабилизации валюты, уравнять, казначейский вексель, последний кредитор в критической ситуации, снова наполнять.
1)Английский банк является центральным банком в Великобритании. 2)Банк Англии является банкиром правительства. 3) Английский Банк обслуживает счета в фунтах стерлингов других стран. 4) Банк Англии выступает как последнее средство при получении кредита. 5) Этот банк является учреждением, которое уполномочено выпускать банкноты английской национальной валюты. 6) Английский банк не имеет право выпускать банкноты необеспеченные драгоценными металлами. 7) Общественность доверят банкнотам, выпущенным в обращение Английским банком.

Establish, acquire, banknotes, Royal Charter, controlled by the Treasury, assumed to update over time, banking services, issuance, balance sheet and drift, due to stabilization of currencies to equalize, treasury bills, lender of last resort situation, refilling.
1) Bank of England is the central bank in the UK. 2) The Bank of England is the banker of the government. 3) The Bank of England maintains an account in pounds sterling from other countries. 4) The Bank of England acts as a last resort for obtaining credit. 5) The bank is an institution that is authorized to issue banknotes English national currency. 6) The Bank of England has no right to issue bank notes are unsecured precious metals. 7) public confidence banknotes in circulation Bank of England.




























UNIT 13

Stock exchange. Stock exchange - organized marked for the sale and purchase of securities such as shares (share-one of the equal parts into which the ownership of a company is divided) and bonds (bond-an official document promising that a goverment or company will pay back money that it  has borrowed, often with interest). In developed capitalist countries, the stock exchange has important functions: as a ready market for securities, it ensures their liquidity (the state of being readily convertible into cash) and thus encourages people to channel savings into business: and, as a pricing mechanizm, it determines prices that reflect the actual value of a company's stock (the capital of a company). Trading is done in various ways: it may occur on a continuous auction basis or it may involve brokers buying and selling shares in a company for other people.Membership requirements of the exchanges of different countries vary mainlyb with resapect to the number of members and the rigfour of the eligibility requirements. Membership requirements also differ in the degree to which government participates in their management. The LOndon stock Exchange, for example functions as an independent institution, free from government legislation. In the United States, stock exchanges are subject to specific legislative regulation. In Europe it is quite common for the members of the exchanges to be appointed by a government official and to have semigovernmental status.   

Фондовой бирже. Фондовая биржа - организованный отмечен для купли-продажи ценных бумаг, таких как акции (доли, одна из равных частей, на которые собственности компании разделен) и облигации (облигации официального документа, обещая, что правительство или компания будет платить назад деньги, которые она заняла, часто с интересом). В развитых капиталистических странах, фондовая биржа имеет важные функции: как готовый рынок для ценных бумаг, обеспечивает их ликвидности (состояние бытия легко конвертируются в денежные средства) и тем самым поощряет людей сбережения в бизнес, и, как ценообразование МЕХАНИЗМА, она определяет цены, которые отражают фактической стоимости акций компании (капитала общества). Торговая делается по-разному: это может происходить на постоянной основе аукциона или это может быть связано брокеров покупка и продажа акций компании для других требований people.Membership в обмен разных странах по разному mainlyb с resapect в число членов и rigfour требований приемлемости. Членство требования различаются в степени, в которой государство принимает участие в их управлении.Лондонской фондовой биржи, например, функции, как независимый институт, свободной от государственного законодательства. В Соединенных Штатах, фондовые биржи могут быть конкретные законодательного регулирования. В Европе это весьма характерно для членов биржи, назначаемых правительством официальные и иметь semigovernmental статус.
[bookmark: _GoBack]
